

(EN) WHITE LITHIUM GREASE

Features: A lithium-based grease that provides long-term lubrication and protection against rust and corrosion. This heavy, highly adhesive lubricant will not sag or splatter. Silicone-free. Temperature resistant from -7 to 130 °C (19 to 266 °F).

Uses: Excellent in metal-to-metal applications, such as hinges, locks, brake parts, gears, latches, pulleys, cables, switching mechanisms, guide rails, etc.

Directions: Apply to the area where lubrication and protection is desired. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

(FR) GRAISSE BLANCHE AU LITHIUM

Caractéristiques: Une graisse à base de lithium qui assure une lubrification à long terme et une protection contre la rouille et la corrosion. Ce lubrifiant lourd et hautement adhésif ne s'affaisse pas et ne s'éclabousse pas. Sans silicone. Résiste aux températures de -7 à 130 °C (19 à 266 °F).

Utilisations: Excellent dans les applications de métal sur métal, tels que les charnières, les serrures, les pièces de frein, les engrenages, les loquets, les poulies, les câbles, les mécanismes de commutation, les rails de guidage, etc.

Mode d'emploi: Appliquer sur la zone où la lubrification et la protection sont souhaitées.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation.

WARNING May cause an allergic skin reaction. Suspected of causing cancer if inhaled. Suspected of damaging fertility. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. Avoid breathing dust, fume, gas, mist, vapors or spray. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation or rash occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF exposed or concerned: Get medical attention. **Storage:** Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/
Voir la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Imported by/Importé par:
Wurth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Peut provoquer une allergie cutanée. Susceptible de provoquer le cancer par inhalation. Susceptible de nuire à la fertilité. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Éviter de respirer les poussières, fumées, gaz, brouillards, vapeurs ou aérosols. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage.

Intervention: EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. En cas d'exposition prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. **Entreposage:** Garder sous clef.

Élimination: Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.

Art. 893.870201 083

Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail

Made in USA/
Fabriqué aux États-Unis



WHITE LITHIUM GREASE

GRAISSE BLANCHE AU LITHIUM



Net content/Contenu net:

200 g (7 oz)